

好学尚武

市立浦和高等学校野球部通信

発行者 鈴木 諭

発行日 R 6 . 4 . 1

発行ナンバー 1 0 7 6 号

練習試合の結果

3月26日 (火) 対四街道高校		
第1試合	雨のため中止	
3月27日 (水)		
対春日部高校	雨のため中止	
対立正大立正高校	6対3	勝利
3月28日 (木) 対草加南高校		
第1試合	9対3	勝利
3月29日 (金) 対不動岡高校		
第1試合	雨のため中止	
3月30日 (土) 対君津商業高校		
第1試合	7対5	勝利
第2試合	5対4	勝利
3月31日 (日) 対坂戸高校		
第1試合	8×対7	勝利
第2試合	2対9	敗退

通算成績 16勝 2敗 1分

プロ野球開幕

球春到来、プロ野球が開幕しました。

今年も愛する阪神タイガースの日本一に期待していますが、ファンであることを抜きで考えると、それは大変厳しいのではないかというのが私の予想です。

もともと攻撃に関しては、セ・リーグ他球団の方が上です(攻撃に関しては、巨人・横浜・ヤクルトが上位、広島・阪神・中日が下位だと私は思います)。また、投手陣が良いとはいえ、個々の投手が昨年同様の成績を残すのは厳しいと思います(他5球団も相当研究してくるはずですし、去年はやや出来すぎだったかと・・・)。

よって、優勝した時ほど(さらなる野手のレギュラー争いや1軍に入る投手枠の争いが起きる)戦力補強をしなければならなかったんだと思いますが、このチームはそれを怠りました(現状維持は衰退)。オープン戦はあくまでオープン戦であり勝敗は関係ない・・・よくそう言われますが、関係は間違いなくあると思います。正直、それぐらい試合内容の良くないオープン戦期間を過ごしてしまいました。

ただですね・・・では、セ・リーグ他球団でどこが優勝?と言われると、正直、どこも決め手がないと思います。前年からの変化となると間違いなく巨人が良いと思いますが・・・

このような感じだと選手起用等「采配」がものをいいそうなので(私にとっては)楽しみなシーズンになりそうです。

熱い戦いを見せて欲しいと思います。
(頑張れ、阪神タイガース!)

特別号発行

部の進路実績、活動実績(特別号)を更新しました。ご覧下さい。私が市高に来てからの野球部卒業生が136名になりました。1年後、さらに良い形で更新できるよう、野球も勉強も頑張りたいと思います。